

2024
SEMANA
1 al 9 de Junio 2024



INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE

Departamento del
Valle del Cauca
Gobernación



INDERVALLE
Instituto del Deporte, la Educación Física y
la Recreación del Valle del Cauca

Valle se destacó en Suramericano de Tenis de Mesa



Con oro, plata y bronce, el Valle del Cauca, aportó a la participación del tenis de mesa colombiano en el reciente Suramericano U-11 y U-13, realizado en Cochabamba, Bolivia.

Para el Valle del Cauca, los resultados fueron: Oro individual femenino U13 con Gabriela Campo, oro por equipos femenino U13, con Gabriela Campo Laura Arbeláez, Oro dobles femenino U13, también para Gabriela Campo. y Laura Arbeláez. Gabriela Campo y Ricky Tan Li, obtuvieron plata en dobles mixtos U13, mientras que en equipos femenino U11, la plata fue para Mariana Sánchez y Samanta Sánchez, quienes alcanzaron también bronce en dobles femenino U11.

En etapa de viabilidad Patinódromo de Restrepo

Con una visita técnica a los predios, realizada el 28 de mayo, Indervalle avanza, junto con la alcaldía de Restrepo en la posibilidad que este municipio tenga patinódromo.

Ante el equipo técnico de Indervalle, el alcalde Luis Ortega, presentó la propuesta de los predios que fueron inspeccionados para estudiar su viabilidad y trabajar en equipo con el IMDER de Restrepo para decidir el sitio del le proyecto que contribuiría con la actividad deportiva de la comunidad, sería un nuevo espacio para la promoción del patinaje y de futuras generaciones de atletas en esta disciplina.



Un mejor polideportivo para Dagua.

Una visita técnica realizada por Indervalle, definirá las condiciones para que el municipio de Dagua tenga un renovado Polideportivo.

De acuerdo con lo que se tiene proyectado se desarrollaría la adecuación del actual escenario con obras complementarias como una cancha múltiple cubierta y módulos de servicios deportivos auxiliares.

La nueva infraestructura permitirá desarrollar la formación en diferentes disciplinas deportivas y fomentar la recreación de la comunidad en diferentes rangos de edades.



“Estamos cumpliendo sueños”: gerente de Indervalle, con obras en pista BMX de Cartago

La renovada pista para BMX en el Rafael Restrepo, de Cartago entregada a la comunidad por el Gobierno Departamental a través del equipo técnico de Indervalle, para promover el alto rendimiento y el deporte aficionado, nos permite “ seguir cumpliendo los sueños de niños y jóvenes que practican este deporte, quienes serán el relevo generacional de nuestros atletas”.

Así lo destacó la gerente de Indervalle, Ana Milena Orozco, al referirse a la adecuación de este escenario que impacta cerca de 4.000 personas: “En este espacio tuvimos una inversión de 981 millones de pesos en obras complementarias como sendero peatonal, graderías cubiertas, cubierta del partidor, espacios que hacen este escenario más ameno y competitivo”, precisó la Gerente.

El profesor de BMX y veedor de la obra, David Mejía, al referirse a los beneficios, expresó que están felices con la entrega las adecuaciones, “porque esto contribuye a la formación de los niños promesas deportivas de nuestro municipio, pero además da calidez e integralidad al espacio, haciendo que todos nos sintamos cómodos para dejarlo todo en la pista.

Lo más chévere es que los familiares de los atletas podrán venir y acompañarlos sin aguantar las inclemencias del sol”.

Las obras de infraestructura deportiva y recreativa en el departamento, están pensadas para beneficiar a toda la comunidad vallecaucana, sembrando espacios de esperanza, bienestar y tejido social a través de renovados escenarios que contribuyen a que nuestra región siga siendo un paraíso deportivo para todos.



Planear, ejecutar y hacer seguimiento a la gestión, requiere de conocimientos teóricos y prácticos. Por eso se programó en Intervalle por parte de la Oficina de Talento Humano, la capacitación sobre el Modelo Integrado de Planeación y Gestión, MIPG. Este modelo sirve de marco de referencia para que las entidades ejecuten y hagan el seguimiento a su gestión enfocada en el beneficio del ciudadano.

Intervalle adelante con el Plan Institucional de Capacitación

Con la capacitación de inducción y reinducción, se brindó información a los servidores públicos sobre Intervalle, tendiente a fortalecer sus potencialidades en el desempeño laboral, socializar los beneficios y servicios con que cuenta el instituto.



La capacitación en Catalogo Presupuesta, se realizó con el objetivo de dar a conocer las estructuras y métodos de ejecución y seguimiento del presupuesto público en las entidades estatales, aplicado a Indervalle.



Entrenamiento motivacional, fue otra de las jornadas de capacitación que se adelantó en Indervalle, con el objetivo de promover el trabajo en equipo, empoderar a los participantes, aumentar su motivación y mejorar su desempeño, lo que se traduce en beneficio organizacional.



Valle campeón nacional Interclubes de Subacuáticas

El nacional interclubes de natación con aletas tuvo como campeón al Valle del Cauca, entre 11 departamentos y la participación de 337 deportistas en las categorías Juvenil y Mayores.

Lograron podium final, los clubes Barracudas del Valle, como campeón, Marlin del Valle como subcampeón y Halcones del Tolima, tercer puesto. Los deportistas Juan Fernando Ocampo y Viviana Retamozo mejoraron sus marcas personales en la prueba 200 Sf.

El campeonato fue de fogueo y evaluación para la selección nacional que representara al País en el próximo evento mundial, que se llevará a cabo en Serbia, Belgrado del 10 al 17 de Julio.



Valle lidera interligas de Patinaje de Carreras

El Valle del Cauca lidera el nacional Interligas de Patinaje de Carreras, con 18 preseas doradas. El podium de la pista lo completa el departamento de Santander con 6 medallas de oro seguido de Antioquia con el mismo número de medallas.

El Valle demuestra superioridad en las pruebas de velocidad y fondo, con los deportistas Jhon Tascon, Steven Villegas, Kollin Castro, Melissa Rebolledo, Johana Viveros Y Hamilton Patiño, gracias al trabajo en equipo en las pruebas individuales.



El nacional de Atletismo sub-20 fue para el Valle

El Valle se adjudicó el campeonato nacional de atletismo sub-20 que se realizó en Armenia, logrando 16 medallas de oro, 7 de Plata y 8 de Bronce.

Yilmer Olano, fue el más veloz del campeonato en los 100 metros planos.

Los oros del Valle fueron para Valery Arce (Salto Triple), Paola loba (400 vallas), Nahomi Castro(400m), Karol Hurtado (Martillo). Isabel Arboleda (Salt Alto), Yudissa Martínez (Jabalina -Heptatlón) Relevé 4x100(Isabella Hurtado, Vanessa Riascos, Kendy Rivas, SARYURI Rentería) 4x400(Angie ambuila, Paola Loba, Gisell Carabali, Isabella Hurtado).



En 4x400, Juan Anchico, Esteban Bermúdez, Daniel Steven Micolta, Juan David Montaña, en Disco, Sebastián Escarpeta, en Martillo, Gerónimo Cañizales, en 100 metros vallas, Janer Caicedo Campaz (Salto Alto). Los atletas clasificados al mundial sub 20, que se realizara en Lima (Perú), son; Nahomy Castro, 400 metros planos, Juan David Montaña, lanzamiento de disco, María Isabel Arboled, salto alto, Gerónimo Cañizales, 110 metros vallas, Paola Loba 400 vallas y Esteban Bermúdez. en relevo mixto.

El Rugby del Valle estará en los nacionales juveniles

El rugby del Valle del Cauca logró su clasificación a Juegos Nacionales juveniles disputados en Pereira. En femenino con una medalla de bronce, en masculino con medalla de oro y en la modalidad de XV's se logró una medalla de bronce.



Oro y plata en Vela

El Campeonato Nacional de Sunfish realizado en la Escuela Naval de Cadetes Almirante Padilla, de Cartagena con la participación de las ligas de Santander, Valle, Antioquia, Cundinamarca, Bolívar y la Liga Militar, le entregó al Valle del Cauca oro femenino, con Ana Sofía Bermúdez y plata con Paula Andrea Sánchez.

En el campeonato compitieron 33 deportistas de las diferentes ligas y el Valle estuvo representado con 4 deportistas.



Clasificatorio al Panamericano de Billar

En el primer campeonato Nacional de Billar a tres bandas, masculino, realizado en Cota- y clasificatorio al Campeonato Panamericano con participación de 216 deportistas, el Valle del Cauca fue representado por 16 billaristas, donde se destacó las siguientes posiciones.

- 7. Wilmer Giraldo
- 14. Oscar Castaño
- 21. Cristian Montoya
- 22. Carlos Campiño
- 36. Santiago Soto

